





Recopilación por JUAN DE ROCA

Por el marqués de CASA PACHECO.

La Iglesia de Roma. Una lámpara céntrica

Vas a ver, caro lector, una inscripción interesantísima. Tratándose del reino de Cristo visible aquí en la tierra, no me parece bien privarte de este documento, que a su amplitud atañe de la profundidad de la doctrina expuesta en formas veladas para los gentiles, pero clarísimas para los cristianos.

Al decar del siglo II, hacia el año 180, se escribió una lámpara, que se ha llamado la reina de las inscripciones cristianas. Sus fragmentos se conservan y están a la vista en el Museo de León, en Roma.

San Alberto, obispo de Hierópolis en Frigia, la mandó grabar para su propia sepultura, como epitafio, y no menos como profesión de fe, a su vuelta de un viaje a Roma, que afirma haber emprendido por impulso del mismo Cristo. Este buen Pastor, cuyos ojos grandes dominan todos los horizontes, quiso que Abercio contemplase el reino de la Iglesia, y la reina, es a saber, como la corte del Rey, la Iglesia Romana, que se nos muestra en una matrona elegante, revestida de oro.

El pueblo que allí contempló se alimentaba del divino pez. La palabra *ichthys* (pronunciase *ichizys*) que significa PEZ, es el símbolo adoptado por los cristianos para representar a Nuestro Señor Jesucristo, porque cada una de las cinco letras que componen, es la inicial o primera letra de otras tantas palabras que por su orden son éstas: Jesús, Cristo, de Dios Hijo, Salvador; donde van todas las principales prerrogativas de Cristo. Lo demás se entenderá más fácilmente con la simple lectura. Dice así:

«Yo, el ciudadano de la ciudad electa, hice en vida este epitafio para tener aquí el reposo de mi cuerpo. Me llamo Abercio, y soy discípulo del Pastor casto, el que apacienta las greyes de sus ovejas en los montes y en los campos, el que tiene ojos grandes que ven en todas direcciones. El me enseñó las doctrinas fieles de la vida.

«El me envió a Roma a contemplar el reino y ver la reina cubierta de áurea vesta, con sandalias de oro. Allí vi un pueblo marcado con un sello resplandeciente (alude a la confirmación).

«Vi también los campos de la Siria, y las ciudades todas, y al pueblo de Nisibe, a través del Eufrates, y en todas partes hallé amigos (alusión a la fraternidad cristiana universal del reino de Cristo). Y seguí las huellas de Pablo. Por donde quiera mi guía de viaje fué la fe, y donde quiera me dió como alimento el PEZ grande sobremarera, puro, el

Florentino Ogara, S. J.

El rumor de la prisión... fué el una palabra para cada uno, recibido en Ashran con la mayor animando a todos con su alegría tranquilidad. Estaban acostumbrados a este tipo de separación.

«Sin embargo, por la tarde, un profundo silencio, mientras que, con paso rápido y angustiado, los habitantes de Ashran llegaban para asistir a la que acaso fuese por mucho tiempo la última oración de su «Bapu».

«El tenía una alegría inusitada, jugó con los niños y rivalizó en actividad con ellos; trabajó desahogado de ver a los amigos que se dispuso a ir a descansar. Todos sus amigos se hablaban marcialmente, y yo me quedé con los dos los habitantes de Ashran, hombres, mujeres, niños, acudieron para recibir su bendición.

«Después fueron los horrores del Pendgh, que comenzaron con el asesinato de Jallianwala Bagh y llegaron a su punto culminante cuando dió orden de hacer que la gente se arastrase sobre el vientre, de azotarles públicamente y otras humillaciones indescriptibles; descubrí que la promesa hecha por el primer ministro a los musulmanes de la India, con motivo de la integridad de Turquia y de los lugares santos del Islam, no sería cumplida.

«Una India desarmada es incapaz de defenderse contra un agresor si quisiese combaflarla. Esto es así hasta el punto de que algunos de nuestros hombres, los más capaces, consideran que necesitará la India muchas generaciones antes de poder llegar a ser un «dominium».

«Antes de la llegada de los ingleses, la India téja e hilada lo suficiente, en sus millones de subidas, para añadir a los pequeños recursos de la agricultura esta otra que le era necesario. Esta industria aldeana, tan vital para la existencia de la India, fué arruinada por procedimientos inhumanos y crueles, descritos por ingleses que han sido testigos. Los habitantes de las ciudades no saben cómo las masas de la India, medio moribundas y aterrorizadas, se ven en gran número de aldeas. En todo caso estoy seguro de que Inglaterra y los habitantes de las ciudades de la India, si hay un Dios sobre nosotros, tendrá que responder ante El de este crimen contra la humanidad y contra la historia».

(1) Del libro «La joven India, de Gandhi».

Sección Femenina

Curso de divulgadoras rurales de principios sanitarios

El papel de divulgadora abarca múltiples aspectos y entre ellos, el ser colaboradora eficaz e incansable en la obra de remediación de la zona que desde el primer momento sintió los anhelos nacionales y que se organizó para buscar nuestro propio valer que ser grande, aunque quisieramos de nuestro comportamiento y aportación a la reorganización de nuestra querida Patria.

«No poseo datos sobre la cosecha que en los actuales momentos estamos recogiendo; y aunque hay ya quien la cifra en 33 millones de quintales métricos, para el trigo inferior desde luego al consumo yo me siento más optimista y creo estar más cerca de la realidad al suponer que al final de la recolección estará muy cerca de los 35 millones.

«Si mis presentimientos fueran exactos, supone esta cosecha para nosotros un verdadero éxito, en especial para los que hemos vivido en los últimos momentos. La gente que vive alejada del campo no tiene idea del abandono en que encontramos las tierras al tomar posesión de ellas. Fué preciso desde el primer momento emplear una actividad y energía grande, para hacer barbechos en la peor época y terminar los pocos que a medias nos encontramos con objeto de poder sembrar piensos para asegurar la alimentación de los animales de trabajo y trigo para aportar el más posible al consumo nacional.

«Parece imposible y no se comprende que las fincas incultas por la C. N. T. y la U. G. T. hayan estado dirigidas por hombres campesinos que al fin y al cabo se hallan familiarizados con el campo. El descuido en los cultivos solo tiene para mí explicación de que se llevaron a flita a todos los hombres hasta de hambre, caen en el agotamiento, no saben que su despreciable «confort» proviene del trato que reciben del explotador extranjero y aun este y aquellos beneficios se les han arrancado a las masas.

«No se dan cuenta de que el Gobierno establecido por la ley en la India no existe sino por esta explotación de la masa. Ningún sistema, ninguna combinación de cifras, puede hacer el testimonio evidente de los efectos que se ven en gran número de aldeas. En todo caso estoy seguro de que Inglaterra y los habitantes de las ciudades de la India, si hay un Dios sobre nosotros, tendrá que responder ante El de este crimen contra la humanidad y contra la historia».

(Arco Spes).

Charla por Rafael CORDONIE

(Continuación)

«No es una cuestión dinástica, ni una herencia, es la eterna lucha del Bien y del Mal. La que rige el levantamiento de las partidas carlistas, España la verdadera España, la Inmortal está en el Norte; la hereje, los judíos y los masones están en el centro. A un lado el Rey Carlos y Zumalacarrequi al otro una regente y Mendizábal, un judío masón que roba a la iglesia sus tesoros para entregarlos a los revolucionarios.

«España ha perdido Flandes y los Países Bajos, el Rosellón y el Franco Condado, que en su territorio tiene a Inglaterra, se desmorona. Frente a los carlistas heroicos, raciales y católicos, frente a esos hombres que en una marcha se les recomienda procurar economizar las aparagatas porque escasean en la Intendencia, y sin decir palabra se les descazan y caminan leguas y leguas con los pies ensangrentados, cantando sus canciones de guerra que hablan de amor, se alza una horda egoísta y satánica de robo y crimen.

«Otra vez juega Inglaterra en la Historia de España; Inglaterra que sabe que si gana la contienda el rey tradicional y austero, perderá sus Gibraltares.

«Los filibusteros modernos son los masones, los judíos, que llegan a América hablando de libertades y de «luces» hasta conseguir que se rebelen contra la Madre, y cuando España casi ha vencido, Inglaterra manda tropas regulares a América que protejan y defiendan a la insurrección.

«Y cuando España casi ha vencido en la misma España, Inglaterra envía a Ewan, contra los carlistas. Zumalacarrequi, el Caudillo de la buena causa, muere, y al fin el Bien es vencido por el Mal.

«Todos los triunfos, todas las armas están en manos de los modernos herejes. Inglaterra ha alzado sus Gibraltares porque España se ha perdido en manos de Israel...»

«A Isabel II la sustituye un gobierno provisional que convoca unas Cortes constituyentes donde se blasfema y maldice; mas Cortes donde de un diputado pide «la jubilación» de Dios, en tanto las turbas incendian iglesias y asaltan conventos. España es una nación enferebrida y loca que corre al desastre y donde la masonería judaica se atrinchera tras la prensa «libre» se gana ellos, esclava de sus intereses masónicos en realidad, continúa su corroer de sentimientos y adormecer de conciencias.

Se trae a un rey del extranjero para cubrir



Insuperable contra la sarna. Curación garantizada sin baño ni desinfección de ropas aplicando la pomada solo en las manos. Cura los granos, eczemas y enfermedades rebeldes de la piel. El medicamento más recetado por la clase médica. En Farmacias, ó pesetas tubo.